



Sejumlah Pengurus yang terlibat dalam penanganan bencana seperti LPBI-NU Nganjuk menggelar rapat koordinasi di Gedung PCNU jalan Surabaya – Madiun Sukomoro, Kabupaten Nganjuk, Rabu (17/1).

Ketua LPBI-NU Kabupaten Nganjuk, Subhan mengatakan dalam sambutannya berterima kasih kepada semua yang sudah turut hadir dalam rapat koordinasi ini dimaksudkan untuk meningkatkan kerja sama antara pengurus LPBI-NU Kabupaten Nganjuk dalam penanganan bencana serta tak luput kami sampaikan terima kasih kepada anggota MPR /DPR RI H. Ahmad Mawardi yang ikut menghadiri acara silaturahmi dan koordinasi ini.

“Biasanya kan LPBI-NU Kabupaten Nganjuk banyak yang terjun ke lapangan, baik Fatayat, Ansor-Banser, dan semuanya turun ke lapangan dalam penanganan bencana. Rapat ini untuk mengkoordinasikan program masing-masing lembaga. Jadi ini untuk kepentingan koordinasi, bukan untuk hal lain. Mengonsolidasi kegiatan bersama bukan agar bisa berdialog interaktif apa yang dibenahi kedepan untuk Kabupaten Nganjuk umumnya buat Jawa Timur,” ujar Subhan disela-sela rapat koordinasi

Dalam Rapat Koordinasi Khusus (Rakorsus) Program LPBI-NU juga menyoroti penggunaan hp karena informasi yang belum tau kebenarannya apalagi berita hoax karena banyaknya sosmed yang sering terjadi fitnah terutama benteng NU dan NKRI,” katanya.

Anggota MPR /DPD RI H. Ahmad Mawardi mengungkapkan membangun kuat tali persaudaraan dengan jalan silaturahmi serta melakukan program yang menyatukan program-program penanganan lebih bertujuan koordinatif, bukan instruktif.

“LPBI-NU Peduli bukan sentraisasi program, tujuannya menyatukan langkah kerja kemanusiaan di NU,” katanya.

Menurut dia, manfaat koordinasi ini adalah untuk pemeratakan bantuan LPBI-NU pada kelompok yang membutuhkan terutama warga NU terdampak bencana demi menjaga kedaulatan NKRI, tegas pria yang menjabat Ketua Himpunan Keluarga

Tani Indonesia

Dalam rapat koordinasi ini tampak ketua LPBI NU Nganjuk Subhan, anggota MPR /DPD RI H. Ahmad Mawardi, Satgas LPBI-NU serta belasan peserta yang datang dari perwakilan NU dari berbagai wilayah.

Sumber: [www.indonesiasatu.co.id](http://www.indonesiasatu.co.id)